



Sarah Schladitz übergab die Spende an Elvira Wegner vom Kinderhospiz Bärenherz

22.10.2024 00:00 CEST

Gemeinsam Gutes bewirken: Rhenus Automotive spendet 1.000 Euro an Bärenherz

Ein Sommerfest mit Herz – so könnte man die jährliche Feier von Rhenus Automotive am Standort Leipzig beschreiben. Auch in diesem Jahr wurde das Fest nicht nur für die Mitarbeitenden ein besonderes Erlebnis, sondern auch für das Kinderhospiz Bärenherz. Dank der großzügigen Spendenbereitschaft und der Unterstützung der Niederlassungsleitung durfte sich das Bärenherz über eine Spende von insgesamt 1.000 Euro freuen.

Die Idee dahinter ist ebenso simpel wie wirkungsvoll: Für die Eintrittskarten zum Sommerfest zahlten die Mitarbeitenden einen Pfandbetrag von 5 Euro. Vor Ort hatten sie die Wahl, sich das Pfand zurückerstatten zu lassen oder es zu spenden. In einer beeindruckenden Geste entschieden sich ausnahmslos alle Mitarbeitenden für die Spende – so kamen 425 Euro zusammen. Die Niederlassungsleitung rundete den Betrag anschließend großzügig auf 1.000 Euro auf.

Am 22. Oktober übergab Sarah Schladitz die Spende stellvertretend an Elvira Wegner vom Kinderhospiz Bärenherz. "Diese Unterstützung zeigt einmal mehr, wie viel wir gemeinsam bewirken können", freut sich Wegner.

Mit dieser Aktion beweist Rhenus Automotive erneut, wie wichtig ihnen soziales Engagement ist. Wir sagen von Herzen Danke für diese treue Unterstützung, die dazu beiträgt, Familien in schwierigen Zeiten zur Seite zu stehen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de